

冬休みが終わり、3学期が始まっています

25日間の冬休みが終わり、1月20日（月）から、子どもたちは3学期の学校生活を元気に過ごしています。始業式では、校長先生のお話の後、児童の代表から冬休みの思い出と3学期に向けた目標についての発表がありました。オンラインでも子どもたちは、話している人の方をしっかりと見て、姿勢よく聞き、3学期からの心構えを新たにしていました。



スキー学習をがんばっています。

今年度のスキー学習が始まりました。低学年の中庭の学習では、どの子もテキパキと用具の準備を行い、多くの子が楽しそうな表情を浮かべながら学習に取り組んでいました。スキー場では、岩内にあるスキー場で冬を楽しむことや、リフトの乗り方や様々な斜面を滑りスキーの操作になれたりすることについて学んでいます。子どもたちにとって有意義な学習となるように指導を行っていきます。



「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」結果概要

5年生が1学期に取り組んだ「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」の結果についてお知らせいたします。取り組んだ種目は、握力・上体起こし・長座体前屈・反復横跳び・20mシャトルラン・50m走・立ち幅跳び・ソフトボール投げの8種目です。今年度は、男女共に体力合計点が全国平均を上回りました。（男子は、握力・上体起こし・反復横跳び・20mシャトルラン・50m走・立ち幅跳び・ソフトボール投げの7種目、女子は、上体起こし・20mシャトルラン・50m走・立ち幅跳び・ソフトボール投げの5種目で全国平均よりも高い結果となりました。）

昨年秋、全校児童に学校発行の新体力テスト記録カードを発行しましたが、次年度以降も全校児童の記録をまとめ、保護者の皆様にお知らせしていきます。ご家庭におかれましても、お子さまの体力や運動能力、運動習慣へのご理解と深めていただきますとともに、お子さんが運動に意欲をもって取り組めるように励ましや環境作りへのご協力をお願いいたします。

標準学力検査（CRT）を行いました。

12月17日（火）に全学年の子どもたちを対象に、標準学力検査（CRT）を行いました。現時点の学力を知るものでもあり、今後の学習について役立つための大切な検査です。どの学年の子も真剣に最後まで取り組んでいました。結果は2月頃に返ってきますので、検査結果を参考にして、今後の授業改善に役立てていきます。

